

Was eigentlich immer schon zu vermuten war, wurde durch diesen Fall offensichtlich: Bei der Zivildienstkommission geht es nicht um Gewissensprüfung (ohnehin unmöglich) sondern um eine Kontrolle über die Zahl der Zivildienstler.

NACHSPIEL

Fazit aus all dem Vorangegangenen: Dem Recht auf Wehrdienstverweigerung geht es auch in Österreich von allen möglichen Seiten an den Kragen. Es ist zu hoffen, daß das Wehrdienstverweigererfest der österreichischen Friedensbewegung am 28. November in Wien nicht ein letztes Aufbäumen, sondern ein neuer Anfang war. Gerade den Grundlehrgang werden sich sicher nicht alle Zivildienst-



„Allmählich finde ich dieses Friedensgeschwätz lebensgefährlich!“

ner gefallen lassen. Ziviler Ungehorsam dagegen scheint sicher.



Am 15. DEZEMBER  
findet am ALTEN MARKT

ein Aktionstag der Kinderfreunde gegen Kriegsspielzeug statt. Von 10 - 18 Uhr können sich die Weihnachtseinkäufer/innen bei einer Dia-Show und bei Liedern... über die Auswirkungen von Kriegsspielzeug informieren.



Gleichzeitig soll warme Oberbekleidung für die streikenden

BERGARBEITER

in England gesammelt werden. Wer nichts übrig hat, kann auch ein Lebensmittelpaket um S 100 spenden. Man kann die Kleidung auch bis

24. DEZEMBER

im Büro der Kinderfreunde abgeben.



\*Ian McGregor, Leiter der staatl. Kohlebehörde ...



Also: Die Kleiderschränke noch vor Weihnachten ausmisten, die Sendung erreicht noch heuer die Betroffenen!!!